

17.10.2016,

https://www.uni-osnabrueck.de/presse_oeffentlichkeit/presseportal/pressemeldung/artikel/aufbau-beruflicher-bildung-in-costa-rica.html

Am Montag, 17. Oktober, besuchte Botschafter Giancarlo Luconi Coen mit einer Delegation die Universität Osnabrück. Die Lehrerbildung und die Einführung einer dualen beruflichen Bildung in Costa Rica standen im Mittelpunkt der Gespräche. Begrüßt wurden die Gäste im Osnabrücker Schloss von Universitätspräsident Prof. Dr. Wolfgang Lücke. Am Nachmittag folgte ein Empfang im Friedenssaal des Osnabrücker Rathauses.

Der neue Botschafter Costa Ricas, Giancarlo Luconi Coen, besuchte mit hochrangigen Vertretern des costa-ricanischen Bildungsministeriums, der Universidad Técnica Nacional, Unternehmern und Gewerkschaftlern die Universität Osnabrück.

Das 2014 gegründete Costa Rica-Zentrum dient dem Wissenschaftsaustausch zwischen Deutschland und Costa Rica. Aktuell geht es um ein Kooperationsprojekt im Bereich berufliche Bildung zwischen der Partneruniversität Universidad Técnica Nacional und dem Ministerium für öffentliche Bildung Costa Rica. Geplant ist ein universitäres Expertisezentrum zur vergleichenden Berufsbildungsforschung. Wissenschaftlich begleitet und unterstützt wird das Projekt vom Fachgebiet Berufs- und Wirtschaftspädagogik der Universität Osnabrück.

Die Delegation wird bis Dienstag, 18. Oktober in Osnabrück sein und dann nach Bonn weiterreisen, wo sie unter anderem Gespräche im Bundesinstitut für Berufliche Bildung (BIBB) führt. Der Delegation gehören Vertreter des Bildungsministeriums, der Universidad Técnica Nacional, Unternehmer und Gewerkschaftsvertreter aus Costa Rica an.

